
20 октября 2021 г. онлайн состоялось очередное заседание Учебно-
методического совета

Участие в заседании приняли члены Учебно-методического совета (УМС), директора и заместители директоров институтов и
высших школ – всего 38 человек.

В ходе заседания УМС был рассмотрен ряд вопросов.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

О результатах работы ГЭК в 2020/2021 учебном году и задачах на 2021/2022 учебный год.

Докл.: Гращенко Н.Ю.

Скачать презентацию

Результаты входного тестирования первокурсников по дисциплинам "Информатика", "Математика", "Физика". 

Докл.: Зима Е.А.

Скачать презентацию

Лучшие практики в образовательной деятельности. Опыт институтов (ИПМЭиТ).

Докл.: Черникова А.В.

Скачать презентацию

https://dep.spbstu.ru/userfiles/files/Itogi-zasedaniya-GEK-2021.pptx
https://dep.spbstu.ru/userfiles/files/UMS_20_10_2021_testirovanie_1kurs.pdf
https://dep.spbstu.ru/userfiles/files/UMS_20_10_2021_CHernikovaAV_Opit-IPMEiT.pdf


Разное:

О структурных изменениях Института машиностроения, материалов и транспорта (ИММиТ).

Докл.: Ковалев В.П.

Об открытии и закрытии программ дополнительного образования и профессионального обучения.

Докл.: Курзанова А.С.

 

По первому вопросу с презентацией, показывающей статистические данные результатов проведения ГИА по институтам за период
с мая-июль 2021, выступила заместитель начальника учебного отдела ГРАЩЕНКО Н.Ю. В добавление Директор Центра качества
образования ЗИМА Е.А. рассказала о проведенном мониторинге заседаний ГЭК 2021, выявленных проблемах. В заключении
ГРАЩЕНКО Н.Ю. рассказала о проведенных мероприятиях по оптимизации процесса организации ГИА и задачах поставленных на
2022 год.

Вторым вопросом Директор Центра качества образования ЗИМА Е.А. осветила проблемы, возникшие при проведении входного
тестирования первокурсников по дисциплинам «Информатика», «Математика», «Физика», и предложила некоторые решения этих
вопросов. «Это был первый опыт», — отметила Елена Алексеевна.

Далее — лучшими практиками в образовательной деятельности на опыте ИПМЭиТ поделилась ЧЕРНИКОВА А.В., заместитель
директора ИПМЭиТ.

Проректор по образовательной деятельности РАЗИНКИНА Е.М. отметила интересную практику и порекомендовала членам
УМС донести информацию до своих институтов.

По двум последним вопросам повестки дня члены УМС единогласно проголосовали «За».


